



教育

夢に向かって挑戦し、 心豊かに成長していく子どもたちに

未来を担う子どもたちが、大きな夢を抱き、健やかに育つよう、質の高い教育の実践と心身の育成を促す環境づくりに取り組んでいます。

学校・家庭・地域が一体となり、地域における教育力を高めるとともに、地域をあげて子どもを育てる取組みを推進しています。

幼稚園教育は、人間形成の基盤を養うものです。家庭・地域の方との交流活動や季節ごとの栽培飼育活動、毎日の主体的な遊び、生活における様々な体験等を通して、自尊感情を高め、基本的生活習慣等の生きていくための基礎を培っています。

少子化や保護者の就業状況に応じた多様な保育体制を工夫できるよう、小規模保育所を併設した新しい幼稚園が開園しました。



三木中学校運動会



田中小学校と白山小学校では学校運営協議会を設置し、地域の力を学校運営や学校教育に活かすコミュニティ・スクールの取組みが進められ、大きな成果を上げています。



田中太鼓



カナダ・ディズベリー町との中学生交流活動



小規模保育所を併設した「ししの子幼稚園・保育所」

小学校と中学校はともに連携し、児童生徒が主体となる様々な活動に取り組んでいます。

小学校3年生から外国語教育の充実に取り組み、空調施設やICT教育関連整備等、学びやすく快適な環境づくりを進めています。一人ひとりの子どもを大切にした質の高い教育活動が行われ、多くの児童生徒が主体的に学び、確かな学力を身につけています。

小学4年生と中学1年生を対象に、小児生活習慣病予防対策事業を実施しており、血液検査の結果から保健指導や保健学習に取り組んでいます。

また、北海道七飯町との小学生交流事業やカナダ・ディズベリー町との中学生交流活動（メープル交流事業）も行っています。両町の親睦が深められ、グローバルに活躍する子どもたちが育っています。



タブレットを取り入れた授業



北海道七飯町との小学生交流事業